



Rossana Hu et Lyndon Neri.

**Buffet**  
Sideboard  
**Solo**  
**De La Espada**

---

**Chaises**  
Chairs  
**Stack**  
**Stella Works**

## SHANGHAI

**Neri & Hu****D'Est en Ouest**

Basés à Shanghai, Lyndon Neri et Rossana Hu, Chinois d'origine, ont grandi aux États-Unis où ils ont terminé leurs études d'architecture à Harvard et Princeton. C'est pourtant en Europe, au Salon de Milan, que leur activité de designers a commencé. Pour les grandes marques italiennes, ils ont imaginé des meubles légers mais faits pour durer chez Cassina, mobiles et transparents pour Artflex, d'une épure austère pour La Manufacture, ou simples et « quotidiens » pour leurs luminaires chez Stellar Works. A.L.C.

**Collaborations récentes:** Artflex, Cassina, De La Espada, La Manufacture, Stellar Works, When Objects Work.

**East to West**

The Chinese-born partners Rossana Hu and Lyndon Neri were educated in the United States, studying architecture at Harvard and Princeton, and are now based in Shanghai. But it was in Europe, at the Salone in Milan, that their activity as designers took off. Their furniture projects in 2020 cover a wide range: lightweight but durable for Cassina, clear and portable for Artflex, starkly minimalist for La Manufacture, plus simple "everyday" lamps for Stellar Works. A.L.C.

**Recent collaborations:** Artflex, Cassina, De La Espada, La Manufacture, Stellar Works, When Objects Work.



## NEW YORK

**Stephen Burks****Un artisanat de haut vol**

Créateur engagé qui regrette le manque de diversité dans l'industrie du design, Stephen Burks n'hésite pas à s'exprimer sur des sujets d'actualité brûlants. Lors d'une rencontre organisée en vidéo par la galerie new-yorkaise Friedman Benda en avril dernier, il annonçait sa participation à un programme d'artisanat du Berea College destiné à refléter la diversité ethnique des Appalaches, entre l'Alabama et la Géorgie. C.B.

**Collaborations récentes:** Living Divani, Roche Bobois.

**Stellar craftsmanship**

A socially conscious creator who laments the lack of diversity in the design industry, Stephen Burks does not hesitate to speak out on controversial issues. During a video conference hosted by the New York gallery Friedman Benda last April, he announced his participation in the Student Craft program at Berea College, conceived to reflect the ethnic diversity of Appalachia, Alabama and Georgia. C.B.

**Recent collaborations:** Living Divani, Roche Bobois.



**Canapé**  
Sofa  
**Traveler**  
**Roche Bobois**

---

**Buffets**  
Sideboards  
**Islands**  
**Living Divani**

ARCHITECTURAL DIGEST

HORS-SÉRIE SPÉCIAL DESIGN N°23 - 2021

# AD 100

LES 100 DESIGNERS  
DU MOMENT  
ET LEURS DERNIÈRES  
CRÉATIONS

ÉCOCONCEPTION  
TENDANCE DURABLE

## DESIGN LE GRAND GUIDE 2021

CANAPÉS, CUISINES,  
CONSOLES OU GUÉRIDONS...  
TOUTES LES NOUVEAUTÉS.

FRENCH  
BILINGUAL  
EDITION  
ENGLISH

